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任期満了に伴う村農業委員会選挙が７月10日に行われ、立候補者が定員14人と同数だった
ため、無投票での当選となりました。
また、各団体等から４人が推薦され、委員に選任されました。
７月21日には、選挙後初の委員会が開かれ、会長に北原経さん、会長職務代理者に菅野宗
夫さんが就任しました。
農業委員の任期は、平成20年７月19日までの３年間です。
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６
市
町
村
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消
防

団
幹
部
ら
約
４
０
０
人
が
参
加

し
、
飯
舘
中
体
育
館
で
「
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44

回
（
財
）
福
島
県
消
防
協
会
相

馬
支
部
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部
大
会
」
が
開
催
さ

れ
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こ
の
大
会
は
、
各
市
町
村
持

ち
回
り
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毎
年
開
催
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て
い
る
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で
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は
６
年
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り
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舘
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な
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。
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賀
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彦
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支
部
長
と
菅
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ら
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、
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賓
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佐
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藤
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徳
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理
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長
、
菅
野
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村
議
会
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、

松
田
善
一
原
町
警
察
署
長
か
ら

祝
辞
が
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
今
回
は
各
市
町
村
の

消
防
団
員
代
表
に
よ
る
意
見
発

表
会
も
行
わ
れ
、
飯
舘
村
か
ら

は
第
２
分
団
第
10
部
の
川
井
智

洋
班
長
が
「
信
頼
さ
れ
る
団
活

動
を
目
指
し
て
」
を
テ
ー
マ
に
、

こ
れ
ま
で
の
消
防
活
動
等
を
発

表
し
ま
し
た
。
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馬
地
方
ゲ
ー
ト
ボ
ー
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連
絡
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が
主
催
す
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回
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ト
ボ
ー
ル

大
会
」
が
、
い
い
た
て
ス
ポ

ー
ツ
公
園
陸
上
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技
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開

催
さ
れ
ま
し
た
。

毎
年
、
会
場
を
各
市
町
村

持
ち
回
り
で
開
催
し
て
い
る

こ
の
大
会
。
６
年
振
り
の
飯

舘
会
場
と
な
っ
た
今
回
は
、

相
馬
地
方
６
市
町
村
か
ら
計

34
チ
ー
ム
、
約
１
３
０
人
が

参
加
し
て
行
わ
れ
ま
し
た
。

飯
舘
村
か
ら
は
、
村
内
地

区
予
選
を
勝
ち
抜
い
た
小

宮
、
前
田
・
八
和
木
、
臼
石

の
３
チ
ー
ム
が
出
場
。

大
会
は
、
予
選
リ
ー
グ
と

決
勝
ト
ー
ナ
メ
ン
ト
に
よ
り

行
な
わ
れ
、
選
手
た
ち
は
、

熱
戦
を
繰
り
広
げ
な
が
ら
他

チ
ー
ム
と
の
交
流
を
深
め
て

い
ま
し
た
。

大
会
結
果
は
次
の
と
お
り

で
す
。

▽
優
勝
・
片
草
（
小
高
町
）

▽
第
２
位
・
新
地
Ｂ
（
新
地

町
）
▽
第
３
位
・
あ
さ
ひ

（
相
馬
市
）
▽
第
４
位
・
江

垂
（
鹿
島
町
）


